
 

 

 

 

今年度も、花尾小学校のＰＴＡ活動に参加、ご協力いただきまして、ありがとうご

ざいました。おかげさまで、役員活動、委員会、地域・学校行事への参加、どれも充実

した１年間となりましたことに、厚くお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 31 年 2 月 23 日（土）、ＪＩＣＡ九州の体育館にて、八幡中央高等学校美術部の

松崎 功二先生と８名の部員の方々のご協力のもと、地域連携事業「色彩で繋

がる人と人～仲間とふるさとを、今、育もう！」を開催しました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

■ 第１部 カラーバトル ■ 

 

 

  

                 

 

 

 

 

 

 
 

全員参加型の色の記

憶を競うゲームでは、席

替えで、学校、親子、地域

団体という枠を外れて、

老若男女、外国の方も交

えてシャッフルされまし

た。普段接する機会の少

ないようなペアがあちら

こちらでうまれ、バトルを

楽しむ姿がありました。   

 
 

 

 

 
■ 第 2 部 基礎の基礎デッサン ■       

 

平成 30 年度 花尾小学校ＰＴＡ はばたこう 

なかまといっしょに

おおぞらへ 
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地域連携事業 

 

 

 

 

実際に紙コップを自

分でデッサンした後、構

図のおかしいところを

解説していただき、絵

を描く時のおさえるべ

き基礎を学べました。 

   

 



                         

       

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一昨年は、地域施設をめぐるツアー、昨年は、八幡中央高校の書道部のパフォーマンスを、今年度は、同じく八幡中央高校の美術部の方々にご協力をして頂き、開

催されました。 

「色彩で繋がる人と人」というテーマで始まった今回の事業、どうでしたか？色を使ったゲーム、そして物を描くデッサンについて新しい見方が出来たと感じませ

んでしたか？ 顧問の松崎先生には、ずっと前からご協力、そして準備をして頂きました。本当にありがとうございました。 

 

 色をテーマに、いろんな人とふれあえたと思います。また、ご参加して頂きました地域の方々とも短い間ですが、話ができたと思います。出来れば今日をきっかけ

に普段の生活にもたくさんの方々と関係を持ってもらい、話をしたり、聞いたりして、いろんな知識を得て、いろんな経験をして頂きたいと思います。 

いろんな経験という事では、自分も PTA という組織に入る前と今現在の状況とでは、かなりの差があると思ってます。 

 今、個人を大事にするような世の中だと感じます。知らない人とわざわざ関係を持たなくても十分暮らせます。 

必要ないと思えば、聞かなくていいし、見なくても問題ありません。否定はしませんが、何となく自分は「ちょっと寂しいなあ」と思います。 

ちょっとまだ子どもたちには、わかりにくいかもしれませんが、もっといろんな人の考え方、いろんな人の経験、話を 

参考に今後の生活に、普段の暮らしに取り入れていって欲しいと思います。気になれば人に聞けばいいし、困ったとき 

には、人に相談してほしいと願います。それを快く受け入れてくれる方がこの地域にはたくさんいます。そんな子ども 

たちが増えれば、花尾小学校をはじめ、花尾地域は、もっと活気あふれる地域になると思っています。 

花尾小学校 PTA は、少しですがそんなお手伝いが出来ればいいと思います。 

 PTA行事に限らず、地域の方々が開催する行事には、そんな願いがこめられていると自分は思って 

います。 

 

今回、参加して頂いた地域の方々、学校、PTA 関係の方々、そしてお忙し中ご協力して頂いた八幡中 

央高校の松崎先生、そして美術部の生徒さんたち、本当にありがとうございました。 

 

 

平成 30年度 PTA行事「地域連携行事」に、ご参加ありがとうございまし

た。 

この地域連携事業というのは、数年前から行われてきた企画で、もっと

この花尾地区を、子どもたち、そしてその保護者の方々に知っていただき

たいというテーマで始まったと聞きます。 

花尾小学校の周辺には、花尾中学校、八幡中央高校、九州国際大学など

の学校を始め、ＪＩＣＡ九州、響ホール、レディス八幡、市立八幡図書館などた

くさんの施設があります。そんな恵まれた地区にある花尾小学校の子ども

たちに PTAとしてなにか出来ないか？そんな中で始まったと聞きます。 
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